

## Haute Gironde : la Communauté de communes de l'Estuaire lance une carte-cadeau 100 % locale

Lecture 1 min

Accueil • Économie



📍 Louis Cavaleiro, Lydia Héraud et Aurélie Charles présentent la carte-cadeau valable dans les commerces participants. © Crédit photo : P. R.

Par Philippe Rucelle

Publié le 26/06/2025 à 12h36.

Mis à jour le 26/06/2025 à 14h36.



Écouter



Réagir



Voir sur la carte



Partager

### La carte vise à encourager la consommation de proximité et à soutenir le commerce local sur le territoire de la CdC

La Communauté de communes de l'Estuaire souhaite aider au développement du commerce local. Pour ce faire, elle vient de lancer une carte-cadeau 100 % locale, un outil qui vise à encourager la consommation de proximité. « De nombreux actifs travaillent sur le territoire sans y résider. L'idée est simple : leur faire découvrir les commerces du coin et ainsi créer un réflexe de consommation locale », expose le vice-président de la CdC, Louis Cavaleiro.

Dans le cadre de ce projet économique et local, une réunion d'information a été organisée auprès des commerçants et artisans. Et cette carte-cadeau semble déjà séduire. « Le projet a reçu un accueil favorable et une trentaine d'entre eux s'est déclarée intéressée », assure Aurélie Charles, chargée de mission commerce et économie de proximité au sein de la CdC. « C'est un dispositif simple, professionnel et sans frais fixe pour les commerçants. »

### Distribuée aux entreprises

« La Communauté de communes prend en charge l'intégralité des frais de mise en place du dispositif et d'abonnement mensuel. Le seul reste à charge des commerçants est une commission de 5 % HT prélevée à chaque utilisation de la carte lors du remboursement des achats qui intervient sous sept jours », précise la présidente de la CdC, Lydia Héraud.

“

« L'idée est simple : faire découvrir les commerces du coin et ainsi créer un réflexe de consommation locale »

Cette carte a vocation à être distribuée auprès des entreprises locales qui pourront l'offrir à leurs salariés dans le cadre d'action de fidélisation, de cohésion d'équipe, d'avantages sociaux, pour Noël, etc. Les associations et les collectivités peuvent aussi faire bénéficier leurs salariés de cette carte. Une aubaine pour les commerçants locaux. Et pour cause, souvent les grosses entreprises distribuent des chèques cadeaux qui sont uniquement utilisables dans les grandes enseignes.

Valable treize mois, la carte-cadeau est équipée d'un QR Code qui identifie le commerçant. Celui-ci apposera également un macaron sur sa vitrine et un panonceau à la caisse. Une liste des commerçants participants sera tenue à jour par l'équipe du service économique de la CdC.

Plus d'infos au [05 57 42 75 60](tel:0557427560).